

Cuba reafirmó su solidaridad con naciones árabes



Rodríguez (D) abordó los amistosos vínculos bilaterales entre Egipto y Cuba, así como la voluntad de fortalecer las relaciones en las diversas áreas. Foto: @BrunoRguezP

La Habana, 15 abr (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez reafirmó este martes a Sherif Reda Ahmed Shehata, como embajador de Egipto en la mayor isla de las Antillas, la solidaridad con Palestina y demás naciones árabes frente a las agresiones israelíes.

En el encuentro, que sesionó en esta capital, el canciller abordó los amistosos vínculos bilaterales entre Egipto y Cuba, así como la voluntad de fortalecer las relaciones en las diversas áreas.

"Recibí al embajador de Egipto Sherif Reda Ahmed Shehata, con quien abordé los amistosos vínculos bilaterales entre Egipto y Cuba y voluntad de fortalecerlos en diversas áreas. Reafirmé nuestra solidaridad con Palestina y demás naciones árabes frente a las agresiones israelíes", escribió Rodríguez en la red social X.

El pasado año 2024, ambos países abrieron nuevos horizontes a las relaciones al suscribir varios acuerdos como resultado de la visita a Cuba de Khaled Abdel-Ghaffar, ministro de Salud y Población.

Dichos compromisos se refieren a los ámbitos de producción y regulación de fármacos que ampara el registro sanitario entre el Centro para el Control Estatal de Medicamentos, Equipos y Dispositivos Médicos y la compañía médico-farmacéutica egipcia Acdimia.

Las relaciones diplomáticas entre Cuba y Egipto se iniciaron el 5 de septiembre de 1949. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/380921-cuba-reafirmo-su-solidaridad-con-naciones-arabes>



Radio Habana Cuba